

Weltweit erste Freiluft-Videoskulptur in Kronach

Die weltweit erste Videoskulptur unter freiem Himmel hat gestern der renommierte italienische Künstler Fabrizio Plessi in Kronach präsentiert. Das zehn Meter hohe Kunstwerk, das auf Anregung und mit finanzieller Unterstützung der Loewe AG entstand, wird den Platz vor dem "Eingang Stadt" zur Landesgartenschau prägen. Es zeigt auf jeweils 15 übereinander stehenden Monitoren Wasser und Feuer. In Anlehnung an diese Motive hat der Künstler sein Werk "Waterfire" getauft. Das Kunstwerk soll der Stadt Kronach auch nach Ende der Landesgartenschau ehalten bleiben.FOTO: FRANK SCHULZ